



Zurück zur Startseite



Mitteilung des Ortsbürgermeisters

SELA-Kurier – Ausgabe September 2024

Das Löpitzer Waldstadion Fortsetzung

Werte Bürgerinnen und Bürger, am 17. und 18. August fand unser diesjähriges Sommerfest im Rahmen von „20 Jahre Schkopau“ statt. Schon Wochen vorher haben viele Einwohnerinnen und Einwohner bei den Vorbereitungen geholfen. Alles lief soweit nach Plan: Eine Band und ein DJ wurden engagiert, die Bespaßung der Kinder mit Hüpfburg und Bastelstraße stand fest, Speisen und Getränke wurden durch die Gaststätte bereitgestellt und für den Aufbau wurde im Förderverein nach Freiwilligen gesucht. Obwohl wir beim Zeltaufbau zunächst seitens der Gemeinde versetzt wurden, gelang dies noch rechtzeitig. Ich bedanke mich hier explizit für den Einsatz der zahlreichen anwesenden Einwohner, die frühmorgens mitten in der Woche bereitstanden und unverrichteter Dinge wieder abziehen mussten. Einen Tag vor dem Fest erreichte mich dann die Nachricht, dass der Spielmannszug absagen müsste, weil er durch geringe Auftrittseteiligung nicht spielfähig wäre. Hier brauchten wir sehr kurzfristig einen Ersatz für die nachmittägliche musikalische Untermalung, für den sich unsere DJs Michael und Martin Pomian ohne Umschweife bereiterklärt haben. Insgesamt konnten wir einen sehr schönen Nachmittag und Abend genießen. Die Malstraße und die Hüpfburg wurden von den Kindern sehr gut angenommen, Kuchen und Bratwurst waren lecker und die Leute feierten. Zu der Livemusik der Band „Die 4 Schönen“ wurde mir vom Publikum vor allem eines gespiegelt: Es war mal was anderes. Ältere bekannte Lieder wurden in rockige Rhythmen verpackt. Wenn dadurch auch das Tanzen vielleicht etwas schwieriger wurde, konnten doch die Meisten die altbekannten Texte mitsingen.

Am Sonntag lauschten wir beim Frühschoppen den Klängen unserer Stammmusiker, der Blaskapelle Edelweiß. Bei kalten Getränken, Kuchen und Soljanka konnten wir hier das Sommerfest gemütlich ausklingen lassen. Auch beim Abbau wurde von den Anwohnern kräftig mit angepackt, sodass wir in Rekordzeit fertig waren. Ein großes Dankeschön geht an die Mitglieder des Fördervereins und der Feuerwehr. Ebenso auch an alle anderen, die mit organisiert haben und uns zur Hand gegangen sind und die es aufzuzählen hier an Platz mangeln würde. Ohne euch ist ein solches Fest einfach nicht möglich.

Vielen Dank!

Nächste Termine:

- 09.10.2024: 3. Ortschaftsratssitzung
- 13.10.2024: Preisskat im Löpitzer Schloss
- vom 5. bis 19. September ist das Bürgerbüro donnerstags nur von 16 bis 18 Uhr besetzt

04.09.2024 Paul Kramer
Ortsbürgermeister Luppenau